

DISA JAÉN Y PASTORAL SOCIAL PROMUEVEN PROYECTO CONTRA LAS DROGAS

Paloma Fernández, responsable de la Casa de Acogida de Marginados de la Calle (Pastoral Social) detalló que conjuntamente con la Disa Jaén están llevando adelante un proyecto preventivo y asistencial contra el consumo de drogas, teniendo en cuenta que es un problema en nuestra sociedad que va en aumento.

Fernández agradeció el apoyo que viene recibiendo de la Disa Jaén a través de sus profesionales, asimismo de la municipalidad provincial que está sirviendo para poner en funcionamiento un centro de rehabilitación en la Casa Hogar “Esperanza” en el sector de Fila Alta para personas con adicción a las drogas.

“Estamos listos con la infraestructura y el personal para iniciar con este centro terapéutico, solo necesitamos que voluntarios lleguen hacia nosotros para empezar con el trabajo, por lo que pedimos a los familiares que tengan a alguien con este tipo de problemas traerlo porque la atención será gratuita, no les costará un sol”, manifestó la Hna. Paloma Fernández. Por su parte el Director de la Disa Jaén dijo que continuarán promoviendo este tipo de iniciativas porque son necesarias para atender a quienes tengan problemas con las drogas, pero también señaló que están trabajando la parte preventiva-promocional con los adolescentes en las instituciones educativas.